

Le Curé d'Ars et le démon

Elles sont demeurées célèbres les attaques du « Grappin » dont le saint curé d'Ars eut à souffrir. Pour le rompre de fatigue et lui faire abandonner sa tâche sublime de convertisseur, le démon est venu troubler pendant de longues années, le si court repos de ses nuits. Mais le curé d'Ars l'a vaincu par la mortification et la prière.

Un témoin de la vie du curé d'Ars a fait cet éloge magnifique : « On l'aurait pris pour un ange dans un corps de mortel » tellement il avait été édifié par la modestie et l'exquise pureté, qui rayonnaient de toute la personne du saint curé.

Avec quel charme et quel enthousiasme, il prêchait aux autres ces belles vertus, dont le parfum, disait-il, « ressemble à celui de la vigne en fleurs ».